Bollnbacher Musikverein Herdorf e.V.

Das große Blasorchester

Unser großes Blasorchester deckt ein breites Spektrum der traditionellen und sinfonischen Blasmusik ab. Neben Polka, Walzer und Märschen bieten wir klassische Konzertliteratur, Filmmusik und moderne, sinfonische Blasmusik dar.

Neben Schützenfesten und Festumzügen begleiten wir unter anderem auch kirchliche Feierlichkeiten und Feste anderer Vereine.

Das große Blasorchester steht seit Sommer 2007 unter der Leitung von Dirigent Andreas Glöckner.

Wir sind der Musikverein des schönen Städtchens Herdorf, gelegen im Hellertal an der Nahtstelle von Westerwald und Siegerland. Unser primäres Ziel ist die Erhaltung, Pflege und Förderung der Blasmusik auf einer breiten Grundlage, worin uns unsere rund 300 Mitglieder, davon etwa 55 aktiv in unserem großen Blasorchester, unterstützen.